

Die „Düsseldorfer des Jahres“ bei center.tv

(ak) Sechs Düsseldorf dürfen sich seit einer Woche „Düsseldorfer des Jahres“ nennen: Der Fernsehsender center.tv hat ihnen diesen Titel bei einer festlichen Gala im Bürgeraal an der Ratinger Straße verliehen. 250 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Sport und Gesellschaft waren zu dieser ersten Preisverleihung eingeladen. Sie soll von nun an in jedem Jahr stattfinden. Die Sendung wurde aufgezeichnet und wird von heute Abend an insgesamt fünf Mal ausgestrahlt.

Für sein Lebenswerk wurde Engelbert Oxenfort ausgezeichnet. Damit wurde sein Engagement für Kultur, Brauchtum und die Düsseldorfer Mundart gewürdigt. Melanie van Dijk, pädagogische Leiterin des Kinderhospizes Regenbogenland, nahm nicht nur den Titel in der Ka-

tegorie „Soziales Engagement“, sondern auch das Preisgeld und eine Spende in Höhe von insgesamt 2500 Euro entgegen. Stefan Piecuch wurde dafür geehrt, dass er sich sehr couragiert in eine Schlägerei eingemischt hat. Dabei wurde er selbst schwer verletzt. Er sagt: „Ich würde es jederzeit wieder tun. Viel zu viele Menschen gucken zwar hin, aber eigentlich doch nur weg.“ Fortunas Trainer Norbert Meier, der mit der Mannschaft von der dritten in die zweite Liga aufgestiegen ist, wurde in der Kategorie Sport mit dem Titel des „Düsseldorfer des Jahres“ ausgezeichnet. Albrecht Woeste, der sich für Unternehmen, für die Rennbahn, aber auch für die Fortuna engagiert, wurde in der Kategorie Wirtschaft geehrt. Manfred Hill, der die Sing-



Die **Düsseldorfer des Jahres** wurden von center.tv ausgezeichnet, die Sendung wird in den nächsten Tagen mehrfach ausgestrahlt. RP-ARCHIVFOTO: PAUL ESSER

pause an Grundschulen ins Leben gerufen hat, war der Titelträger in der Kategorie Kultur. Für jeden der sechs Preisträger wurde eine Laudatio gehalten, der Geehrte daraufhin mit einem kurzen Einspielfilm porträtiert.

Zwischen den einzelnen Reden gab es Musik mit der Orchesterakademie der Düsseldorfer Symphoniker, außerdem sang der Opernsänger Riccardo Mancini einige Arien und Musicalsongs. Moderiert wurde die Veranstaltung von Christian Zeelen und Claudia Monreal.

Gesendet wird heute, Heiligabend, um 19 Uhr, am zweiten Weihnachtstag um 20.15 Uhr, am Dienstag, 29. Dezember, um 18.30 Uhr, an Silvester um 15 Uhr und an Neujahr um 21.45 Uhr.